
Ｎｏ．８ － １    

一 般 質 問 通 告 書 

 

                             令和４年１１月１６日 

 

議 会 議 長  様 

 

                          議席番号     １０    番 

 

議員氏名  坪 田 光 治   

 

質 問 事 項  質 問 要 旨 指定答弁者 

１. 広域的な観光

事業の推進を 

（１）町は、観光振興及び観光客誘致についての現状と展

望をどのように考えているのでしょうか。 

（２）杉戸町だけで観光客の誘致をするのには、観光資源

や宣伝力を含め限界があります。広域観光の先進事例

として群馬県沼田市、みなかみ町、片品村、川場村  

及び昭和村の五市町村は、自治体の垣根を越え、一体

で利根沼田地区の魅力をアピールし、観光産業の振興

を目的に令和２年に「奥利根広域観光連携協議会」を

設立しました。 

従来の行政区分ごとに行う観光事業から、近隣市町

と共同で、官民協力のもと、広域的な観光事業を推し

進めるべきと考えますが、町の見解をお聞きします。 

（３）杉戸町を含めた広域的な組織として「田園都市づく

り協議会」、「東部中央都市連絡協議会」がありますが、

それぞれの近年の活動状況と成果についてお聞き 

します。 

（４）これら広域的な組織に広域観光事業の追加を提案 

してはどうでしょうか。 

（５）まずは宮代町と共同で情報発信や観光周遊ルート 

などを考えてみてはどうでしょうか。 

町長  

副町長 

総合政策課長 

産業振興課長 

住民協働課長 
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質 問 事 項  質 問 要 旨 指定答弁者 

２．部活動の地域

移行について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．移住・定住施

策の拡充を 

スポーツ庁および文化庁において、公立中学校の運動・

文化部活動の地域移行に向けて、それぞれが設置した「部

活動の地域移行に関する検討会議」で議論された後、公立

中学校の部活動の目指す姿を取りまとめた提言書が令和

４年６月６日にスポーツ庁へ、また、令和４年８月９日に

文化庁へ提出されました。 

今後、国において、提言書の内容を踏まえた部活動ガイ

ドラインの改定などが行われ、令和５年度より、まずは 

休日の部活動から段階的に地域へ移行されることが予定

されています。 

そこで、以下質問します。 

（１）町の現状と照らし合わせて、この提言をどのように

受け止めていますか。また、今後の方針は。 

（２）部活動について、生徒、保護者、指導者それぞれの

意見を聞く機会を設けているのでしょうか。 

（３）窪田町長の公約の一つとして、安心して学力を伸ば

せる環境の整備とありますが、部活動に対する考え

は。 

   

（１）移住・定住施策の一つとして昨年度より始まった 

杉戸町子育て世帯移住・定住推進事業の評価と今年度

の申請状況は。 

（２）さらに効果を上げるため、奨励金の増額や予算枠の

拡大を検討しては。 

（３）子育て世帯に限定せずに、一般世帯にも奨励金を 

交付する制度を検討しては。 

（４）移住する新婚世帯に、引越し費用の一部を補助する

制度を検討しては。 

（５）以前提案した、親の介護や孫の子守りなどが期待で

きる、三世代同居、近居に対する住宅支援を改めて 

検討しては。 

（６）町長公約の給食費の無償化は、子育て世帯の移住・

定住促進事業の一つの施策になると考えますが、その

後の検討状況は。 

（７）来年度以降、何か新しい制度を取り入れる考えは 

あるのでしょうか。 

町長  

副町長 

教育長 

教育次長 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

副町長 

教育長 

教育次長 

総合政策課長 

 

 


